

2017/2 Elle et lui... au fil du quotidien /15 janvier

*Causerie fortuite sur un fait d'actualité,
divers ou non, local ou non...*
Agglomération Tarbes Lourdes Pyrénées.

Elle : Je suis sûre que tu vas, toi, pouvoir me dire qui préside l'agglomération Tarbes Lourdes Pyrénées.

Lui : L'élection du Président, des 15 Vice-présidences s'est déroulée ce début de semaine, à Tarbes, au parc des expositions.

Elle : Alors dis-moi qui a été élu Président puisque j'avais lu qu'ils étaient quatre candidats à se présenter.

Lui : C'est le maire de Tarbes, Gérard Trémège, qui, au deuxième tour, a été élu.

Elle : Largement ?

Lui : Pas vraiment. Exactement, avec un écart de 6 voix sur 133 votants.

Elle : Ce résultat était attendu, n'est-ce pas ?

Lui : Au contraire, je pense que l'incertitude planait encore dans la salle au début de cette réunion.

Elle : Oui, cela peut se comprendre au vu du nombre de votants et du nombre de maires de petites communes.

Lui : Tu as raison car le résultat du premier tour a été plutôt assez surprenant ou du moins assez différent de ce que l'on pouvait supposer après certaines réunions préparatoires.

Elle : Explicite ton propos. Je ne comprends pas.

Lui : Le représentant des petites communes n'a pas rassemblé autant qu'espéré. Dès lors, il n'est resté que deux candidats au deuxième tour.

Elle : Rien de particulier à signaler pour l'élection des vice-présidences ?

Lui : En démocratie, il y a aussi des perdants, donc il y a eu, sans nul doute, d'autres déceptions. De plus, tous les présents ont pu constater que l'accord tacite de cette mise en place de l'exécutif a donné lieu, en cours de soirée, à des interprétations différentes. J'avoue qu'à certain niveau de responsabilité, le citoyen lambda serait en droit d'attendre davantage de clarté, de rigueur... couchées sur papier pour éviter justement, publiquement, ces affrontements politiques alors qu'en début de réunion chacun se prévalait de la bonne entente, constructive, qui avait régné tout au long des discussions et rencontres préalables.

Maintenant, le plus dur reste à faire... pour essayer de répondre à l'ensemble de toutes ces communes comme aux attentes de leurs habitants. Quel défi !